

Protokoll Sitzung des Fachschaftsrat Sport



Teilnehmer: Adrian Schlegel, Robin Scherkenbeck, Fabienne Koch, Fabian Mathias, Sophie Zickert, Melanie Karolzyk, Nele Kruse, Oliver Sell

Protokollant: Fabienne Koch

Gäste:

Entschuldigt: Conrad Mantei, Ulrike Koch, Tobias Hübener, Lena Breske, Raphael Hensch, Kevin Birkefeld

Beginn: 16:10 Uhr

Ende: 17:55 Uhr

Erläuterung zu Abstimmungen: **(Pro/Contra/Enthaltungen)**

Protokoll vom 01.06.2017

TOP 1 Formalia

- 1.1 Begrüßung
- 1.2 Protokoll der letzten Sitzung
- 1.3 Festlegung der endgültigen Tagesordnung
- 1.4 Protokollant
 - Fabienne Koch

TOP 2 Aktuelle Probleme

- 2.1 Alles wieder an seinem Platz?
- 2.2 Sitzungstermin
 - Vorschlag der Skype-Zuschaltung
 - Jede 2. Woche! Priorität etwas höher auf die Sitzung legen; Termine ernst nehmen; rechtzeitig mit der Arbeitsstelle klären

TOP 3 Gremienarbeit

3.1 Vefa

- Hat getagt und Verantwortlicher war da
- Allerdings nicht bei der Sitzung um zu berichten

3.2 Studienkommission

3.3 Prüfungsausschuss

3.4 Lehramtstreffen

3.5 Departmentrat

- Hat seit letztem Jahr nicht getagt, wird erstmal nicht stattfinden

TOP 4 Finanzen

4.1 Allgemeines

- Wenn Geld für Einkäufe o.Ä. aus der Kasse genommen wird, auf dem Zettel/ der Abrechnung für Finanzer vermerken, sodass nichts doppelt bezahlt wird
- Mietwagen sollen zukünftig vermieden werden

4.2 Anträge zum Haushalt

- Idee, eine Slush-Eis Maschine für Beach´n`Fun zu kaufen, ist aber zu teuer
- Alternativ: Kühlschrank plus Mixer
- Erstmals vertagt

TOP 5 Veranstaltungen

5.1 BuFaTa Zusammenfassung

- Potsdam steht als Ausrichter für die BuFaTa 2019 weit vorn und wird sie vermutlich ausrichten

5.2 SEP Zusammenfassung

- Bis auf die Kommunikation am Vorabend hat alles funktioniert
- Für kommende Veranstaltungen/ SEP: einen erfahreneren FSR'ler mit (in die Organisation) einbinden; mindestens zu zweit
- Für die Zukunft: Feedback zeitnah geben (sowohl während der Planung als auch danach), aber auch nachfragen, wenn etwas unklar ist

5.3 Klitschnass

- Wie sieht es aus mit der Orga? Preise? DJ's? Plakate, und wann

verteilen?

- Vorschlag: „Teamgeist“ stellt Module und wir liefern im Gegenzug Guides
 - Jedoch eher etwas für die Ersti-Woche

5.4 Beach´n`Fun

- Schiri ist fest, Sanitäter ist fest
- Kiste mit Polaroid, GoPro, Pfeifen, etc.
- Idee für die kommenden Jahre: „ehemaligen Team“
- **Kostenbeschluss für Polaroid Filme**
 - **35 € (8/0/0)**
- **Kostenbeschluss für Pokale**
 - **100 € (8/0/0)**

5.5. Rugby Turnier

- Dozent hat uns bereits angesprochen, es findet wohl doch statt
- Wir gehen in die Planung

TOP 6 Team Öffentlichkeitsarbeit

6.1 Whatsapp Verteiler

- Post erstellen für alle Termine, die schon fix sind

6.2 Homepage/ E-Mailverteiler/ BoxUP/ Facebook

TOP 7 Team Merch

7.1 Treffen mit Transfer UP/ Uni Shop

- Problem ist, dass wir eine „eigene“ Website haben
- Kooperation mit dem Uni Shop
 - Wir bekommen eine eigene Seite im Internet
 - Dürfen am Neuen Palais verkaufen, dort können die Bestellungen abgeholt werden bzw. es darf vor Ort gekauft werden
- Neues Logo nochmal in Angriff nehmen
- Vertrag mit Campus Stuff wird folglich gekündigt

7.2 Neues

- Kooperation mit Under Armour ist möglich

TOP 9 Team Kooperation

9.1 Kalender

- 4 Fotografen in Aussicht
 - Mit Fotografen treffen
- Nur mit aktiven SPOWIs

TOP 10 Sonstiges

10.1 Mensa

- Vorverkauf in der Mensa immer schwierig
- Klärendes Gespräch suchen

TOP 11 Termin nächste Sitzung

- Donnerstag, den 15.06.2017 von 16:00 bis 18:00 Uhr

Potsdam, 01.06.2017